



WIRTSCHAFTSBUND
SALZBURG



JOSEF REHRL

Gremialobmann
Landesgremium Elektro- und
Einrichtungsfachhandel



Die Kraft der Wirtschaft.

**ERFOLGSBILANZ
2020-2025**

Landesgremium Elektro- und Einrichtungsfachhandel

JOSEF REHRL
Gremialobmann

#wirunternehmenjetzt



Liebe Unternehmerin, lieber Unternehmer,

unsere Berufsgruppe benötigt die bestmögliche Interessenvertretung, um die Rahmenbedingungen für die tägliche Arbeit konsequent zu verbessern und zu vereinfachen. Das gelingt nur, weil viele Kolleginnen und Kollegen aus der UnternehmerInnenenschaft Verantwortung übernehmen und bei der Wirtschaftskammerwahl 2025 kandidieren. Wir vom Wirtschaftsbund Salzburg haben uns in den vergangenen fünf Jahren mit viel Engagement für die Belange und Interessen unserer Branche eingesetzt. Wir sind stolz

auf das Erreichte, wissen aber auch, dass noch viele interessenpolitische Herausforderungen vor uns liegen.

Im Folgenden finden Sie einen Überblick zu unseren interessenpolitischen Erfolgen und Vorhaben für die Zukunft. Damit mein Team und ich unseren erfolgreichen Weg weitergehen können, bitte ich Sie um Ihr Vertrauen bei der Wirtschaftskammer-Wahl.

Ihr Josef Rehrl
Gremialobmann

Unser Team für die WK Wahl 2025

- Josef Rehrl, Stadt Salzburg
- Josef Karl Gfrerer, Goldegg
- Thomas Canek, Stadt Salzburg
- Alois Wimhofer, Hallein
- Oliver Erich Christ, Stadt Salzburg
- Günter Franz Zehentner, Oberndorf
- Luca Schwaiger, Zell am See
- Felix Geymayer, Stadt Salzburg
- Paul Roider, Stadt Salzburg
- Josef Michael Wenger, Adnet
- Matthias Schorn, Kuchl
- Julia Gehmacher, Stadt Salzburg
- Johann Höllwart, St. Veit im Pongau



ERFOLGE

Förderung im Bereich Gebäudeautomation sowie USt-Befreiung von PV-Anlagen erreicht

Mit Hilfe zweier beim AIT und IWI in Auftrag gegebenen Studien wurden die CO2-Einsparungspotentiale im Gebäudedbereich sowie die gesamtwirtschaftlichen Effekte durch Investitionen in Gebäudeautomation zur CO2-Einsparung belegt. Nach Vorstellung dieser Studien konnte die Förderung „Gebäudeautomatisierung für Dienstleistungsgebäude und öffentliche Gebäude“ erwirkt werden. Ebenso ist die USt-Befreiung von PV-Anlagen als großer Erfolg zu werten, da diese den dringend benötigten Ausbau im Photovoltaik-Bereich massiv vorantreibt.

Reparaturbonus / Handwerkerbonus

Das Bundesgremium konnte nach intensivem Einsatz und diversen Besprechungen erreichen, dass der Elektrofachhandel – üblicherweise der erste Ansprechpartner bei Reparaturen von Elektrogeräten – in den Reparaturbonus aufgenommen wurde. Ebenso erwirkte das Bundesgremium die Aufnahme des Elektro- und insbesondere des Einrichtungsfachhandel im Handwerkerbonus.

Erfolgreiche Maßnahmen zur Verbesserung der Lehrlingssituation

- Beteiligung des Elektrofachhandels an der äußerst erfolgreichen Kampagne „Join the future“, welche Aufmerksamkeit auf die Elektrobranche lenkt
- Durchführung von Lehrlings-Webinaren, welche von Berufsschulen und Betrieben sehr positives Feedback erhalten und stets stark besucht sind

Werbekooperation mit den Salzburger Nachrichten

Sie erhalten einen ausgezeichneten Sonderpreis für Ihre Einschaltung bei der SN und zusätzlich einmal jährlich pro Unternehmen/Firmenverbund einen Zuschuss.

Ausbildung Möbelmonteur/in

Das Salzburger Landesgremium Elektro- und Einrichtungshandel unterstützt den Kurs pro Salzburger Mitgliedsbetrieb und pro Mitarbeiter/in mit 1.000 Euro.



ZIELE

Reform der Speichermedienvergütung

In einer im Jahr 2022 durchgeföhrten Studie wurden die Grundlagen für die Zukunftsfähigkeit und Reform ausgearbeitet. Die Abgabe soll nicht wie bisher direkt über den Handel, sondern zukünftig über ein staatlich finanziertes Budgetsystem abgeführt werden. Durch die Reform könnte die Modernisierung und Vereinfachung eines nicht mehr zeitgemäßen und unnötig komplexen Systems erreicht werden und die negativen volkswirtschaftlichen Auswirkungen im Handel vermieden werden.

Energetische Sanierung

Die energetische Sanierung muss zwingend bei Sanierungen mitgedacht und mitgefördert werden. In diesem Zusammenhang ist es auch unbedingt nötig, die Förderung von Stromspeicheranlagen bis 50 kWh fortzuführen. Diese wurde auf intensives Drängen unsererseits mit 10.4.2024 gestartet.

Entwaldungs-Verordnung

Im Bereich der Entwaldungs-Verordnung gibt es starke Überschneidungen mit dem EU-Lieferkettengesetz. Beides wird für HändlerInnen einen enormen administrativen Zusatzaufwand darstellen. Es muss unbedingt darauf geachtet, dass es bei den angeachten Datenbanken Doppelgleisigkeiten vermieden werden bzw. diese zusammengeführt werden.

#wirunternehmenjetzt



Ihr starkes Team in der Wirtschaftskammer.

Peter Buchmüller, WKS-Präsident und WB-Landesobmann
Mag. Marianne Kusejko, WKS-Vizepräsidentin
Manfred Rosenstatter, WKS-Vizepräsident

WIRTSCHAFTSKAMMERWAHL
12. - 13. März 2025

X
LISTE
**WIRTSCHAFTSBUND
TEAM BUCHMÜLLER**
BRIEFWAHL JETZT
BEANTRAGEN!